

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES		
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50		
> 6 > > 7		
> 12 > > 14		
Extranjero: 3 > > 8,50		
> 6 > > 18		
> 12 > > 32		

Diario de Avisos

DOS EDICIONES DIARIAS

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales.
Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
La correspondencia administrativa debe dirigirse
AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción é Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA DEL CORPUS, NÚM. 10.

La paz moral

Los varios elementos de discordia nacional han menester deponer sus intransigencias en pro y servicio de la futura situación de España. Los radicalismos de antaño no caben ya sino en cerebros perturbados por la obsesión ó en ánimos caldeados por tenaces ambiciones. Claro es que lo que hace falta para llegar á la paz moral que todos los hombres de buena voluntad deseamos, es la sinceridad arriba y la disciplina social abajo, pues de otro modo continuarán latentes las causas de desorden y saldrán á la superficie en la primera ocasión que tengan.

No lo esperamos si se tiene en cuenta que por patriotismo ó por espíritu de conservación prevalecerán los temperamentos de orden y así podrá celebrarse la jura del rey con toda la solemnidad necesaria. Recordemos el triste espectáculo que dió el pueblo de Madrid cuando la boda de la princesa de Asturias, patente vergonzosa de atraso ante el extranjero. Ahora asistirán Delegados de todas las naciones, los cuales son portadores de los sentimientos de sus respectivos gobiernos.

Es Europa la que coparticipa de la solemnidad, asistiendo á la inauguración del nuevo reinado.

Y tenemos el deber como españoles, sean cuales fueren nuestras ideas, de anteponer á ellas el prestigio de nuestra nación, desvirtuando con un proceder digno las habillitas más ó menos diplomáticas surgidas en altas esferas de grandes potencias.

Conste, pues, que de no existir ese espíritu de cordura y sensatez llevarán muy triste idea de España los enviados extraordinarios y serán vanos los discursos sobre nuestra intangibilidad.

Corrijámonos de una vez y en verdad que es muy simpático motivo para la corrección el advenimiento al trono español

de ese niño tan necesitado de estímulos para no flaquear ante los grandes y graves compromisos que sobrevendrán.

Nobleza obliga. Por patriotismo, por sensatez no aumentemos con locos disturbios la gravedad del problema nacional, cuya solución la daremos todos con nuestros comunes esfuerzos y por nuestra coparticipación en la obra.

LA REGION

PALENCIA

Encuentranse el 26 del actual Eusebio Pastor Sevilla al cuidado del ganado en término de Frómista, al paso de Cotorrillos, le pegó un palo en la cabeza el pastor residente en Marcilla, Maximino Requero, causándole una lesión en la región parietal izquierda, que ha sido calificada de pronóstico reservado.

—El Ayuntamiento de Valdeolmillos anuncia vacante la plaza de médico de la beneficencia municipal con sujeción á las bases que se hallan de manifiesto en la secretaría municipal.

—Se ha celebrado en la iglesia parroquial de Santa Marina, el enlace del comerciante de ultramarinos don Manuel Bravo Gutiérrez, con la joven Petra Carrera.

SORIA

Se han celebrado con gran solemnidad, las fiestas de Semana Santa.

—Los periódicos de la localidad, se quejan de la gran crisis porque atraviesan los ganados vacuno y lanar de la región.

—El domingo 6 de Abril, se celebrará en los paseos altos de la dehesa de San Andrés, la fiesta del Arbol.

—Ha sido aprobado técnicamente, el estudio del primer trozo de la carretera á Cidones.

—Se está estudiando detenidamente, la continuación del ferrocarril de Soria á Torralba.

—Se encuentra en Soria el director de «Soria Nueva», don Manuel H. Ayuso.

ZAMORA

Ha tomado posesión de su cargo, el nuevo Canónigo de esta S. I. C. don Manuel Collado Valdés.

—El primero de Abril celebrará por vez primera el Santo Sacrificio de la Misa el presbítero don Manuel Boizas López.

—Ha fallecido don Teodoro Caldevilla, hermano del presbítero don Isidro, Capellán de San Leonardo.

—Ha sido trasladado á la Catedral, el Santo Cristo de las Injurias.

BURGOS

El domingo á primera hora se declaró un incendio en una casa próxima á las Ventas de Saldaña.

El edificio quedó destruido casi en su totalidad, sufriendo el dueño del mismo varias quemaduras al pretender atajar el fuego.

De esta capital salió una bomba á las diez de la mañana para el lugar del siniestro.

—En Cilleruelo de Bricia fué sorprendido días pasados el joven Simón Marasca, en el momento de encontrarse efectuando un robo en la tienda de vinos de Antonio Ruiz, á cuyo efecto había escalado una ventana.

La guardia civil prendió al ratero y lo llevó ante el juzgado.

—La benemérita de Aguilar de Campo ha detenido en el pueblo de Respanda de Aguilar al joven Benito González Menéndez, de 16 años de edad, reclamado por el Juzgado municipal del Meigar de Fernamental.

SALAMANCA

Se ha inaugurado la feria con mucha concurrencia de ganado caballar, mular y esnal.

Entre los ejemplares que más han llamado la atención, se cuentan diez jacas, que por la que menos pide su dueño 1.000 pesetas, y una de cinco años, mezcla de raza normanda y andaluza, por la que quiere un tal Motina, de Saldaña, á quien pertenece, nada menos que 3.000 pesetas.

Hasta ahora apenas si van realizadas transacciones.

—El coronel de carabineros don Prudencio Ramajo y Moleón, subinspector de las comandancias de Zamora, Salamanca y Orense, ha sido destinado á mandar la subinspección de las de Málaga, Granada, Almería y Estepón.

Valladolid

Drama pasional

Brígida Rodas Núñez, agraciada joven de 18 años, natural de Montemayor y de conducta intachable, tuvo relaciones amorosas con un tal Vicente—ignóras el apellido— hasta hace unos dos años.

Aunque las relaciones terminaron, no se apagó el fuego amoroso en el pecho del galán, quien continuó pensando en su antigua novia, á la que

en repetidas ocasiones propuso reanudar la interrumpida historia amorosa.

Pero la Brígida rechazó siempre las pretensiones de su exnovio, por quien ya nada sentía, y aceptó en cambio las relaciones que la pidiera otro joven llamado Wenceslao Polo, de veinticinco años de edad y jornalero de oficio.

Brígida y su novio Wenceslao, con algunos amigos y amigas, el domingo por la tarde estuvieron merendando alegremente en el ventorrillo de Pozuelo.

Terminada la merienda organizaron los comensales animado baile.

Brígida y su novio bailaban juntos bien ajenos á lo que iba á ocurrir, cuando de pronto apareció en el lugar de la campestre fiesta el antiguo novio de la muchacha.

No se sabe á punto fijo como ocurrió el suceso; lo cierto es que Vicente se arrojó, navaja en mano, sobre la Brígida, asestandola tan terrible puñalada que la infeliz joven cayó al suelo bañada en sangre y un momento después era cadáver.

Wenceslao se abalanzó sobre el asesino, recibiendo de éste una puñalada en pleno rostro; logró dominarle y arrancarlo la navaja, y con ella iba á vengar la muerte de su novia, cuando le sujetaron algunas otras personas de las que en el ventorrillo se hallaban.

En el momento de la refriega interpusose entre los combatientes la dueña del ventorrillo, Casilda García, á la que el asesino *largó un viaje*, hiriéndola en la ingle izquierda. Gracias á la mucha ropa que llevaba, la navaja no penetró, que de otro modo la Casilda hubiera corrido la misma triste suerte que la infeliz Brígida.

El agresor, cometido el crimen, huyó velozmente á campo traviesa.

Avisadas las autoridades, pronto fueron los dos heridos trasladados á la capital, donde en la Casa de socorro fueron oportuna y cuidadosamente auxiliados por el médico Sr. Siveio y el practicante señor Carnero.

La Casilda García presentaba erosiones en la ingle izquierda.

Wenceslao Polo tenía extensa herida incisa en el carrillo izquierdo, seccionado por completo y con pérdida de una muela, y otras varias del mismo género en los dedos pulgar, anular y menique de la mano derecha. La primera lesión es grave.

Ambos heridos fueron trasladados, después de hecha la cura al Hospital provincial.

NUESTROS CUENTOS

Los dos caminos

El Sr. Juan Francisco, maestro carpintero, derribaba, ayudado por sus oficiales, las carcomidas maderas de un antiguo y ruinoso edificio de tres pisos.

Era de notar la palidez impresa en el rostro del Sr. Juan Francisco, así como los anchos semicírculos que por bajo de sus ojos se mostraban; en su mirada había una vaguedad extraña, y en sus movimientos algo de automatismo, algo de inconsciente, que regía la instintiva voluntad nacida en el hábito del trabajo diario.

Las barras de hierro que manejaban con singular maestría el señor Juan Francisco y sus oficiales, desclavaban las maderas, apalancándolas con brío, ayudándose unos á otros, guardando peligrosos equilibrios; y una vez sueltas y desunidas aquéllas, eran arrojadas al aire para caer con sordo estrépito en un patio cercado por gruesos y desportillados muros, destinados también al derribo.

El Sr. Juan Francisco procuraba ahogar los suspiros que de vez en cuando brotaban de lo más hondo de su pecho, y hacía no pocos esfuerzos para disimular la triste preocupación que le embargaba el ánimo. Sus compañeros de trabajo mirábanle con frecuencia, á hurtadillas, y en sus rostros serios y en el silencio que sus bocas guardaban, tan contrario á su habitual dicharachero alegre y zumbón, demostraban respetar aquel gran dolor reprimido, de que era víctima «el maestro», y cuya causa no ignoraban.

Uno de aquellos operarios, aprovechando un instante en que el señor Juan Francisco se apartó de ellos para echar un trago de agua de la del botijo, colocado en sitio seguro, no pudo menos de exclamar en voz baja, dirigiéndose á los otros trabajadores y haciendo un alemán de profundo desprecio:

—Malditas hembras; á «toas» ellas debían empapelarlas.

—Es «verdá» —añadió otro— y si no ahí tenéis á ese hombre que se estaba mirando en su hija, y de la noche á la mañana... se va la Mercedes, y ahí queda eso, ahí queda un padre con un puñal «clavao» en «metá» del corazón, y pasa un día y otro, y otro, y ella no parece, y él se «entera», muriéndose de vergüenza, de que no se fué sola...

Folletón

del DIARIO DE AVISOS

Rafael

(PÁGINAS DE LOS VEINTE AÑOS)

POR

ALFONSO DE LAMARTINE

(Continuación)

Padeciendo él mismo una enfermedad del corazón, consecuencia de una pasión pura y llena de misterio por una de las mujeres más bellas de París; poseedor de una pequeña fortuna, que bastaba á la sobriedad de su vida y á sus caritativas limosnas; hombre de una piedad sin límites, activa y tolerante, no ejercía su profesión sino con algunos amigos, y para los necesitados. Su medicina era la amistad y la caridad en acción. Esta profesión tan noble cuando no es avara, ejercida de tal modo la sensibilidad humana, que, empezando

por ser una ciencia, acaba por ser una virtud.

La medicina había llegado á ser para el desgraciado doctor Alain aún más que una virtud: era una pasión por aliviar las miserias del alma y del cuerpo á veces tan encadenadas unas á otras! Alain era el portador de la religión y de la salud al mismo tiempo, y hacía resplandecer la tranquilidad y la inmortalidad aun sobre la misma muerte.

Le he visto morir a unos años después con la tranquilidad de los justos: había de antemano hecho el aprendizaje sentado en la cabecera de los moribundos. Encadenado á su cama y sin movimiento durante seis meses de agonía, contaba de la vista las horas que le separaban de la eternidad en un reloj de péndola que tenía á los pies de la cama. Veíase entre sus manos un crucifijo, símbolo de la paciencia. Sus miradas no abandonaban nunca á aquel amigo divino, como si estuviese conversando con él al pie de la cruz. Cuando el dolor sobrepujaba á sus fuerzas, ha-

cía que le aproximasen el crucifijo á la boca, y sus quejidos se confundían con sus oraciones.

Descansaba, en fin, en sus esperanzas y en el mucho bien que había hecho. Encargó á los pobres que acumulasen ante su muerte el tesoro de piedad que él les había repartido, y murió sin dejar herencia alguna, en una buhardilla, y sobre una pobre cama. Los pobres se encargaron de la conducción de su cuerpo, dándole una sepultura de caridad en la tierra común. ¡Oh, alma santa, que aun vió soñar y presentarse sobre aquel rostro de bondad y de beatitud íntima tanta virtud! ¿Sería para ti una mentira? ¿Te habrás evaporado como el refajo de mi lámpara sobre tu retrato, cuando mi mano retiraba luz que me ha servido para contemplarte? ¡No, es imposible! Dios es justo y fiel, y no te hubiera engañado á ti, que no hubieras sido capaz de engañar á nadie en el mundo.

CXXVIII

El médico simpatizó conmigo y me

trataba con la mayor solicitud y ternura. Hubiérase dicho que Julia le había comunicado una parte de su amor. Comprendió perfectamente mi enfermedad, sin dejarme sospechar que lo había conocido. Era demasiado buen práctico en sí mismo para desconocer en otros una afección moral. Me mandó al momento salir de París bajo pena de muerte, haciéndome conocer su sentencia por boca de Julia, comunicándola sus temores. Valióse de la tierna autoridad del amor para arrebatarme al amor, y dulcificó la separación con la esperanza. Dispuso que primero estuviese algún tiempo con mi familia, y que después tomase los baños en Sa-boya, donde Julia se reuniría conmigo, de orden suya, al principio del otoño. Su piedad no pareció alarmarse por los síntomas de una mutua pasión que no podía desconocer entre ambos.

Este fuego era á sus ojos una falta, pero era también una purificación. Su fisonomía no revelaba otra cosa que la indulgencia del hombre y la

piedad de Dios. De este modo desató para salvarnos, el lazo que nos iba á ahogar á entrambos. Consentí por último en marchar el primero. Julia me juró que tardaría poco en seguirme. ¡Ay! sus lágrimas, su palidez, el temblor de sus labios, lo aseguraban aún mejor que sus mismos juramentos. Quedó convenido en que yo saldría de París en el momento que las fuerzas me permitiesen el viajar. El día 18 de Mayo fué el señalado para mi partida.

Una vez resuelta nuestra separación, contábamos los minutos por horas, y las horas por días. Hubiéramos querido acumular y contar tantos años en un segundo para disputar y arrancar anticipadamente al tiempo la felicidad de que íbamos á disfrutar durante tantos meses. Estos días fueron días de felicidad, al mismo tiempo que de angustia y agonía. Sentíamos en cada entrevista, en cada mirada, en cada palabra el frío del siguiente día que se iba aproximando. Estos placeres no son placeres. (Continuará).

—Callar ya—exclama otro de los operarios—que vuelve el maestro.

El derribo del entramado del tercer piso sigue adelante; las maderas, violentamente golpeadas y empujadas por las férreas barras, rompen sus trabazones, chirriando, como quejándose de aquellas fuerzas inteligentes que las arrancan de los sitios donde estuvieron años sobre años cobijando a varias generaciones de humanos seres, sufriendo los embates de los vientos, el azote de las lluvias, los ardores del sol en el verano, el peso de la nieve en los crudos inviernos.

En el reloj de la vetusta catedral, cercana a la obra, dieron cuatro campanadas, y aun no había acabado de vibrar la última en los aires, cuando una voz dulce y temblorosa de mujer, gritó:

—Padre, padre...

—¡Hija!... Mercedes—exclamó el señor Juan Francisco, sintiendo cómo aquella voz le sacudía las entrañas.—¿Pero eres tú?

Se quedó en actitud de profundo asombro, no acertando a moverse, como clavado en las tablas que apalancaba, las cuales formaran parte del alero de la medio derribada techumbre.

—Yo soy, padre.

Y hecha un mar de lágrimas, pálida, con el cabello algo revuelto, hermosa, apareció Mercedes en lo alto de la estrecha escalera que daba acceso a los desvanes del edificio, ya medio derribados.

El Sr. Juan Francisco, dejando caer sobre un tablón la barra que manejaba, cubrióse la cara con las callosas manos, iniciándose en su interior una lucha terrible entre su amor de padre y la cólera que le causó la inesperada aparición de su hija, allí, en aquel lugar consagrado por el honrado trabajo, el que asegura el pan de cada día con el empuje de los brazos, la fortaleza y habilidad de las manos, el sudor del cuerpo y el anheloso jadear del pecho.

La Mercedes era su hija, su hija única, la que le reconciliaba con la vida dura del obrero, pensando, durante las largas horas de la vea, en su cariño, que creía leal y profundo, y en su hogar humilde y tranquilo que alegraba ella con sus cantares, el hogar donde le esperaban, al regresar de la obra, las caricias, los besos de su Mercedes, que refrescándole el corazón, le daban ánimos para no desmayar en el rudo trabajo cotidiano... Un día, iba ya a hacer dos semanas, llegó a casa al anochecer, deseando descansar, sonriendo a la idea de que su hija le esperaba, cariñosa como siempre, dando la última mano a la cena, en la cocina limpia como taza de plata; llamó a la puerta del taller como de estambre, y nadie le contestó; volvió a llamar sin resultado; se dirigió entonces a una puertecilla de escape que daba a las habitaciones, la golpeó y el mismo silencio... Se le oprimió el corazón temiendo una desgracia, pero ¡bah! habría salido la Mercedes a cualquier recado; decidió esperar y pasó una hora, pasaron muchas horas, pasaron dos semanas, y el alma se le iba cayendo a pedazos... Pero allí estaba, por fin, allí, en la obra; siniestra su voz, la vieran sus ojos, era la misma, su Mercedes.

Apartó las manos del rostro y fijó en ella los ojos.

No, no era la misma, aquella no era su hija, era... otra cosa. El pensar lo que era le abrasaba el cerebro; el concepto, la palabra que de éste surgía para calificar a la hija de su alma tenía unos garfos que le desgarraban las entrañas.

Mercedes, vió al través de sus lágrimas la mirada severa y dolorosa de su padre, y obedeciendo a un noble impulso de arrepentimiento, se dirigió a donde él estaba y quiso estrecharle entre sus brazos, pero el señor Juan Francisco la rechazó, y su diestra mano amagó colérica el rostro demudado de Mercedes... Bajó ésta la hermosa cabeza aterrada, más el golpe no se produjo; el brazo paternal se detuvo en el aire... ¡Lo sujetó el cariño.

Después, tambaleándose, miró el

señor Juan Francisco con extraviados ojos el espacio que le separaba del patio que allá abajo, muy hondo, estaba, pero conociendo su intención, se abalanzaron a él sus compañeros, sujetándole entre todos y le bajaron en silencio por la empinada escalera que a aquellas alturas conducía.

La Mercedes, haciendo ademanes de desesperación, detuvo bruscamente a uno de los operarios, buen amigo suyo desde la infancia.

—Miguel—dijóle anhelosa, casi sollozando—dime qué debo de hacer; dímelo por lo que más quieras...

El obrero le envolvió en una intensa mirada, reveladora de un profundísimo desprecio, y tras de corto intervalo de silencio, exclamó con voz sorda:

—Oye, Mercedes... te quedan dos caminos: uno es la escalera por donde subiste y por donde ha «bajao» tu padre; pero si aun «tienes» algo de vergüenza... es ese el otro camino. Y señaló al espacio.

SILVERIO DE OCHOA.

Consejo de Ministros

Nota oficiosa

Comenzó a las cinco y media.

El ministro de Hacienda dió cuenta de una instancia del presidente de la Unión minera de España solicitando la creación de una Junta que proponga las reformas necesarias en la legislación de impuestos mineros.

Se acordó de conformidad con lo solicitado, y dando a este asunto toda la importancia que tiene por referirse a una de las fuentes de las riquezas más importantes del país, se encargó a los ministros de Agricultura y de Hacienda que estudien las soluciones que pueden ser más convenientes a fin de ahorrar las cargas que hoy pesan sobre la minería.

A propuesta del mismo ministro se acordó el reparto de las 481.900 pesetas para atender a los gastos de extinción de la langosta.

Se dió cuenta de un expediente promovido con motivo de denuncias hechas al ministro de la Guerra por no cumplirse las prescripciones de la ley de 10 de Julio de 1885.

A propuesta del ministro de Marina se aprobó un expediente relativo a la reglamentación de las Almadrabas, a fin de corregir los defectos que se notan en la actual legislación.

El ministro de Hacienda puso en conocimiento de sus compañeros los trabajos realizados para llegar a armonizar las diversas opiniones sobre circulación fiduciaria, y expuso las bases sobre las cuales estima que debería redactarse el nuevo dictamen.

El Consejo autorizó a dicho ministro para redactar el nuevo proyecto que se aprobará en el Consejo del miércoles.

Se examinaron los proyectos de ley pendientes y se acordó cuáles habrán de reproducirse en la próxima legislatura.

El Consejo determinó las candidaturas para las nuevas Mesas sobre la base de la reelección de las actuales.

Los ministros cambiaron impresiones sobre los futuros debates, empezando por dar cuenta el presidente de la declaración ministerial.

LA PROVINCIA

Santovenia

Con gran solemnidad se han celebrado los Oficios Divinos de Semana Santa, por el Padre Carmelita Fray Jorge de Santa Teresa.

Han sido estos cultos como los vecinos residentes en el pueblo no los han conocido; y deseosos de presenciar y oír en su parroquia los Oficios y Sermones de Semana Santa, ha sido preciso que unidos el señor Alcalde don Tiburcio Chamorro, Juez suplente don Aureliano Burgos, y Regidor don Julián García y don Estanislao Domingo, mayordomo de la Cofradía del Señor, respondiendo a los deseos del vecindario, que eran también los suyos, cooperaron cada uno con arreglo a sus recursos comprando un Sagrario y colocándole en el altar de San José para poder re-

servar en tales días, como también para gratificar al Padre semanero, por el buen ejemplo y recuerdo que nos deja en este vecindario.

Ha asistido a tan solemnes cultos bastante concurrencia de pueblos inmediatos, y entre ellos el distinguido y conocido amigo nuestro, D. José Bermejo, vicepresidente de la Diputación, y su anciano padre D. Dionisio, como también su hermano político D. Benigno García, medico titular de Gemenuño y Santovenia.

Las fiestas han sido muy lucidas.

El Corresponsal.

1.º de Abril de 1902.

Migueláñez

Con motivo de tomarse ayer los dichos los apreciables jóvenes de esta localidad, Fausto Sobrados y Dionisia Sanz, recibieron muchas y muy expresivas enhorabuena de sus numerosos amigos, siendo acompañados por lo más florido de la gente meza de Migueláñez.

Por la noche se celebró un baile que resultó muy lucido, viéndose los novios muy agasajados.

Reciban por adelantado nuestra enhorabuena.

El Corresponsal.

Marzo 31-1902.

Madrona

El 29 de Marzo falleció a los 22 años de edad, la simpática joven Prima Ayuso Casado, cuya muerte ha sido muy sentida entre este vecindario.

A las cuatro de la tarde del domingo último tuvo lugar la conducción del cadáver al cementerio, asistiendo una gran concurrencia, como demostración elocuente de las muchas simpatías de que disfruta la familia de la joven finada.

Enviamos a doña Francisca Casado, atribulada su madre así como a sus hermanos D. Eleuterio D. Benjamín y doña Manuela Ayuso, y a los demás parientes, nuestro sentido pésame por la irreparable desgracia que les aflige.

Esta familia agobiada hoy por tan inmenso dolor, da por nuestro conducto las más expresivas gracias a las muchas personas que se han asociado, a su duelo con el triste motivo del fallecimiento de la malograda joven Prima Ayuso.

El Corresponsal.

31 Marzo 1902.

NOTICIAS

El ministro de Agricultura y Obras públicas señor Canalejas, ha dirigido una carta circular a los periódicos de provincias, solicitando el concurso de todos para el mejor éxito de la gestión confiada a su departamento ministerial, y prometiendo atender cuantas indicaciones justas se le hagan en este sentido.

Tomamos nota de los deseos del señor Canalejas, y procuraremos por nuestra parte cooperar al fin laudable que persigue.

Ayer tarde fué conducido a la última morada el cadáver del que fué en vida estimado amigo nuestro, D. Gregorio García Bermejo, conocido y antiguo comerciante de esta Capital.

El féretro descansaba sobre una lujosa carroza.

En el fúnebre cortejo compuesto de todas las clases sociales, figuraban un numerosísimo acompañamiento, como demostración elocuente de las muchas y merecidas simpatías con que cuenta a familia del finado.

En la presidencia del duelo vimos a sus hijos D. Manuel, D. Angel y D. Andrés Avelino, a quienes reiteramos, así como a su respetable y atribulada madre y demás familia, el testimonio del de nuestro sincero pésame por la dolorosa e irreparable pérdida que les aflige en estos tristes momentos.

También ayer tarde tuvo lugar la conducción al cementerio de la angelical niña Joaquina Carsi Zacarés, hija de nuestro buen amigo, el distinguido capitán de Artillería D. Arturo Carsi.

Sobre el féretro habían depositado manes cariñosas cinco hermosísimas coronas blancas.

Asistió la música de la Academia de

Artillería, formando parte del numeroso y escogido concurso.

Constituían la presidencia del duelo el abuelo de la niña finada, don Francisco Carsi, el teniente coronel de la Academia de Artillería, don Francisco Zaragoza; el señor marqués de la Floresta y el canónigo don Salvador Castán.

Dios dé a los señores de Carsi la resignación necesaria para sobrellevar cristianamente los repetidos y dolorosos golpes que viene asestándoles la adversa fortuna.

Juzgado municipal

Ayer se inscribieron las defunciones siguientes:

Sor Mónica González Gil, religiosa del convento de la Encarnación.

La niña Joaquina Carsi Zacarés, de dos años.

Gregorio García-Bermejo Cordones, de 56 años.

Gregoria Orube Guerrero, de 58 años, viuda.

Y el niño Pedro Costa Martín, de 5 años.

Nacimientos, ninguno.

Misa nueva

Ayer celebró por primera vez el santo é inmaculado sacrificio de la Misa en la iglesia de San Millán, el ilustrado presbítero D. José Mozo, hijo de un conocido industrial de esta población.

El acto resultó muy solemne, y el celebrante recibió muchas felicitaciones.

A la Dirección Artística del Teatro de la Princesa de Madrid, hasido entregada la nueva comedia en un acto y en prosa *Noche de bodas*, original de nuestro compañero de redacción Miguel de Zárraga, quien anoche regresó de la Corte, donde pasó algunos días.

Las corridas de ferias

Ya han sido estritarados los diestros que han de tomar parte en las corridas de feria.

El día de San Juan se lidiarán seis toros de Guadalix de la Sierra, de la ganadería de D. Vicente Cortés, por «Calerito» y «Regaterín».

En la corrida del día de San Pedro, tomarán parte los aplaudidos matadores «Lagartijillo» y «Quinito», con sus cuadrillas.

Aun no está escogido el ganado para esta.

Una operación

Ayer mañana le fué practicada con singular maestría, una operación quirúrgica a un niño de 33 meses, hijo de nuestro querido amigo, el depositario pagador de Hacienda D. Carlos Vera.

Dicha operación consistió en descubrir la pleura del pulmón derecho con resección de dos costillas, y fué realizada admirablemente, según dejamos indicado, por el joven y ya reputado doctor D. Agustín del Cañizo nuestro estimado amigo y paisano, y por otro joven profesor, el doctor Goyangnes, los cuales vinieron de Madrid anteanoche con el objeto antedicho.

También asistieron a tan delicada operación, tomando en ella parte activa D. Ildefonso y D. Leopoldo Moreno, y el joven estudiante en Medicina, don Ricardo Carretero.

Muchísimo nos felicitamos del completo éxito obtenido en tan grave trance, que hacía aun más peligroso la debilidad del enfermo, enviando por tan feliz resultado nuestro más afectuoso parabién a los operadores, especialmente al doctor Cañizo, que de día en día va revelándose como un verdadero maestro en la ciencia quirúrgica.

A los padres de la criatura operada, excusámes decir cuanto celebraremos puejan verla, después de la inmensa zozobra que han sufrido, en completo estado de salud.

Ha llegado a Segovia acompañado de su distinguida familia, el Administrador de ésta Principal de Correos, D. Pantaleón Esteban, inteligente y celoso funcionario del cual tenemos las mejores referencias.

Reciba el señor Esteban, nuestra cordial bienvenida, y esperamos que su gestión al frente de tan importante servicio, redundará en provecho del interés público, para cuyo empeño no ha de faltarle nuestro modesto y leal concurso.

Esta tarde a las cuatro, si el estado del tiempo lo permite, se celebrará en los altos de Chamberí, la hermosa y culta fiesta del Arbol, a la cual están invitadas las autoridades, asistiendo también la banda de música de la Academia de Artillería.

Plantarán más de cien árboles los niños de las escuelas municipales,

De los 400 plantados en la fiesta del año anterior, han arraigado más de 300 a pesar de las malas condiciones en que se hizo la plantación.

Si por causa del temporal se suspendiera la fiesta, se celebrará en uno de los días próximos.

Se encuentra en Segovia, donde pasará algunos días, nuestro querido amigo D. Angel Hernández, hermano político del Director de ésta Sucursal del Banco de España, Sr. Zárraga (D. José.) Sea bienvenido.

Durante el mes de Marzo último se extendieron en el Gobierno civil de esta provincia 2 licencias de caza, 15 de uso de armas, una de pesca y otra gratuita.

Subasta de correo

El 22 del actual se celebrará en el Gobierno civil, la subasta de conducción diaria de la correspondencia, a caballo, en carruaje ó en automóvil entre la estación de Ortigosa-Santa María de Nieva y Sangaróia, por el tipo de tasación de 650 pesetas anuales.

Hasta las cinco de la tarde del 17 serán admitidos los pliegos referentes a dicha subasta en el negociado tercero del expresado centro, donde se halla de manifiesto el correspondiente pliego de condiciones con el modelo de proposición.

Solicitud

El ayuntamiento de Riofrío de Rianza ha solicitado del Gobierno civil se le concedan diez y seis maderas de roble de las existentes en la dehesa boyal de dicho pueblo y comunidad de los Colmenares, con objeto de construir de nuevo los puentes que había en el paso del río de la Tejera, Pinalba de la Sierra y Molinos de San Miguel, los cuales puentes destruyeron las riadas habidas en las últimos días de Febrero anterior.

Dichos puentes son de grande necesidad en el citado pueblo, pues no solo facilitan el paso de los carboneros y de los ganados, sino también las comunicaciones con los pueblos de la provincia de Guadalajara, que están al otro lado de la sierra donde acaba el término de Riofrío de Rianza; pueblo en el que se carece de maderas para el citado objeto.

Por la Guardia civil de Prádena fué hallada el 28 del pasado, en el monte de propios de Sigueruelo y en sitio nombrado «La vereda del Cerro», una escopeta abandonada y en buen uso, de la cual se incautó dicha fuerza.

Ha llegado a Segovia, donde permanecerá unos días, el Sr. Marqués de Quintanar.

Interesante

Las diarreas y disenterías en niños y adultas se curan con el *Elixir Estomacal de Saiz de Carlos*.

Hay imitaciones que no producen ningún efecto. No dejarse sorprender. Pídase siempre *Elixir Saiz de Carlos* farmacéutico, médico y cirujano de Madrid, único acreditado, único que cura por cuya razón lo recetan los médicos. Ocho años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas la palabra STOMALIX marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

Alboroto en Aldea del Rey

Sobre las seis de la tarde del domingo último se originó un alboroto en el pueblo de Aldea del Rey a consecuencia de que varios jóvenes de Fuentepelayo dispararon algunos cohetes en la plaza mayor de aquella localidad y a presencia del juez municipal, quien detuvo a uno de dichos jóvenes, el cual fué puesto en libertad al presentarse el Ayuntamiento con el alcalde don Ramón Moreno, en la citada plaza, con el fin de evitar se alterase el orden.

Amonestados los jóvenes referidos para que se disolvieran, los regidores don Mariano Rosa y don José Herranz—según participa el Alcalde—dijeron que ellos no eran concejales y no les importaba continuase el alboroto, a cuyas manifestaciones se adherieron con varias semejantes, otros cuatro vecinos, quienes manifestaron además desconocer la autoridad del alcalde en aquel acto, viéndose a uno de ellos armado con un cuchillo de grandes dimensiones.

Participa asimismo el mencionado alcalde que sufrió los indicados y otros malos tratos de palabra, llevando como llevaba el bastón insignia de su autoridad.

Instrucción pública

Por la Universidad central han sido remitidos a la junta provincial los siguientes títulos:

De maestra interina de la escuela mixta de Santiuste de Pedraza con sueldo de 400 pesetas y emolumentos, á favor de Doña Juana Minguera y Lafore.

Idem idem de la escuela de niñas de Aldealengua de Pedraza con 312 50 pesetas de sueldo y emolumentos, á favor de Doña Martina Martín y Sanz.

Se recibió una grave denuncia contra el maestro de la escuela mixta de Yanguas, la cual confirma el dictamen sobre ella emitido por la junta local, y suscribe por 27 padres de familia de dicho pueblo.

Se recibió también una información de herederos para percibo de haberes que correspondieron á la maestra fallecida, con destino en Escalona, doña Juliana Velasco.

Nuestro particular amigo D. Lucas García Espinel, Presbítero, Capellán que era del Colegio del Sagrado Corazón en Madrid, ha sido trasladado por el Obispo Sr. Guisasaola al Real Monasterio de las Salesas del Paseo de Santa Eulalia.

Por la Dirección de Penales ha sido destinado á extinguir condena en la cárcel de esta ciudad, el recluso en aquella Francisco Bautista Bautista, sentenciado por esta Audiencia á un año y un día de prisión por el delito de lesiones.

Hoy á las nueve de la mañana saldrá para Cuéllar la Audiencia provincial con objeto de celebrar en esa villa varios juicios ante el Tribunal del Jurado.

Su permanencia en Cuéllar se prolongará hasta mediados de mes.

Con tal motivo se ha interesado á la Guardia civil extreme la vigilancia de la carretera que conduce desde Segovia á aquella población.

Procedente de Madrid y de regreso para Fuentepelayo, hemos tenido el gusto de saludar á nuestro querido amigo el Diputado provincial, D. Pedro Romero Becerril.

Se halla en Segovia, el alcalde de Saquilillo D. Martín Merino, acandalado propietario de dicho pueblo.

Se encuentra algo mejorada la maestra de Sepúlveda, doña Asunción Yuste. Mucho celebraremos su completo y rápido restablecimiento.

Rhum de la Cubana.—Lorenzo Bernal.—Valladolid.

ÚLTIMA HORA (Conferencias telefónicas)

Madrid 1.º, 6'30 noche. Mesas del Senado

Hoy ha firmado el señor Sagasta la ratificación de cargos de las mesas del Senado.

La dirección del Trabajo

Han almorzado con el señor Canalejas los catedráticos de la Universidad de Oviedo, señores Buyla y Posada.

Durante y después del almuerzo convinieron los puntos generales que han de servir de base al nuevo organismo que se titulará Consejo del Trabajo, el cual se renovará cada dos años, entrando á formar parte de él las entidades de que ya ha hablado la prensa, entre ellas cuatro ó cinco señoras.

Nombramientos

Aunque nada se dijo en la nota oficiosa del consejo de ministros ayer celebrado, parece quedar en principio acordados los nombramientos de los Sres. Quiroga Ballesteros para la subsecretaría de Gobernación y Sánchez Pastor para presidente del Tribunal contencioso administrativo.

Los Carlistas

Según una correspondencia de un caracterizado carlista, parece que se están haciendo preparativos para un levantamiento de gentes de aquel partido en Cataluña y Cuenca.

Lo que sea sonará.

Madrid 1, 8,50 noche.

Firma de la Reina

De Hacienda.—Promulgando la ley concediendo franquicia para la introducción de materiales con destino al Hospital Mora, de Cádiz.

Idem id. modificando la redacción del artículo tercero (E) de la vigente ley de presupuestos.

—Autorizando la presentación á las Cortes del proyecto de ley concediendo un suplemento de crédito de

15.000 pesetas para el presupuesto de Gracia y Justicia.

Idem id. de f. l. de 12 500 pesetas al de Instrucción pública.

Idem id. para la adquisición de tinta calcográfica con destino á la fábrica de la Moneda.

—Aprobando el contrato de arrendamiento de un edificio para la Aduana de Villagarcía-Carril.

—Disponiendo que cese en el cargo de ordenador de pagos del ministerio de la Guerra D. Mariano del Villar y nombrando para sustituirle á D. Emilio Ferry.

—Nombrando vocales de la Comisión de Valoraciones y Aranceles á los señores D. Emilio Riu, D. Alejo Sesé y D. Enrique Abella.

De Gobernación.—Nombramiento de dos inspectores del cuerpo de Telégrafos.

Presidencia.—Nombrado presidente del Senado á D. Eugenio Montero Ríos.

Idem vicepresidente primero, segundo, tercero y cuarto, á los señores Eguilior, Ochando, Zabala y marqués de Ayerbe.

Conflicto conjurado

Algunos tenedores de obligaciones del Tesoro, hicieron circular la especie de que el Banco ofrecía dificultades para el pago de las mismas.

El ministro tan pronto como tuvo noticia de tales rumores se apresuró á desmentirlos de la manera más completa.

Obras terminadas

Han quedado terminadas las obras que se han hecho en el Congreso para el solemne acto de la jura del Rey.

Nuestro Embajador en el Vaticano

Hoy ha presentado sus credenciales al Romano Pontífice el nuevo Embajador Sr. Gutiérrez Agüera siendo recibido con las solemnidades de costumbre.

Terminado el acto oficial, el Santo Padre recibió muy afectuosamente al señor Gutiérrez Agüera en su gabinete particular, celebrando una conferencia extensa y reservada.

Después saludó al Cardenal Rampolla, con quien ha habido detenidamente de asuntos de España.

EXTRANJERO

Un suicidio

Se ha suicidado en Roma el jefe socialista Rómulo Kolli, sin que se puedan conocer las causas que le hayan impulsado á adoptar tal determinación.

La noticia ha causado en Italia gran sensación: deja el suicida mujer y cuatro hijos.

Combates entre malhechores

Dicen de París: A consecuencia de rivalidades amorosas, dos bandos de malhechores se entregaron ayer por la mañana, á los cuatros, á verdaderos combates en diferentes puntos del barrio de Villlette.

Uno de los combatientes, herido gravemente, murió en el hospital.

Otro está agonizante. Fueron detenidos treinta individuos, y diez de ellos están heridos.

Son probables otras detenciones.

Exposición universal de Lieja

Telegrafía de Lieja. Hoy empiezan los trabajos para la Exposición universal que se verificará en esta capital el verano del año que viene.

Créese que esta Exposición tendrá un éxito muy grande, y compensará las pérdidas que sufrió el Estado con la última Exposición de Bruselas cuyo fracaso fué debido á haberse verificado casi al mismo tiempo que la de París.

El ejército ruso

Una correspondencia de San Petersburgo asegura que se advierten en el ejército ruso síntomas de que está en parte contaminado del espíritu revolucionario, á consecuencia de la propaganda secreta que realiza sin cesar el partido socialista.

Como prueba de ello refiere que han sido presos algunos oficiales de la guarnición de San Petersburgo y que seis cosacos fueron sometidos á un consejo de guerra por lesobediencia durante el último motín de aquella capital.

Atravesado por una bayoneta

Cuenta «Le Journal» que un joven soldado, de centinela en el cuartel de Reully, fué injuriado por una banda de vagabundos y los acometió con la bayoneta, ensartando materialmente en ella á uno de los que le ofendieron pues le cruzó de parte á parte.

De Rusia

Dicen de París que la revolución difícilmente contenida en Rusia, trasciende al ejército de esta nación, hasta el punto de haber sido juzgados en consejo de guerra, por sus ideas sediciosas varios oficiales, entre ellos algunos cosacos.

Peste bubónica

Dicen de la India, que existen en aquel país 70.000 atacados de peste bubónica.

Incendio enorme

En una ciudad del Japón se declaró un espantoso incendio, habiendo quedado destruidas 4.000 casas y registrándose gran número de desgracias personales.

BERMÚDEZ

Un aplauso.

Reunidos hoy los expendedores de vinos, al por mayor y menor, de la capital, para tratar del beneficio de los consumidores han acordado, con la esperanza de que les será aplicada pronto, la décima de Consumos, sobre las demás especies, rebajar este líquido á los siguientes precios:

ARGANDA Y CHINCHÓN

Arroba, á 21 reales; litro, á 0'40; botella de 3/4 de litro, á 0'25.

VINOS BLANCOS

Arroba, á 6 pesetas; litro, á 0'50; botella, á 0'35.

VALDEPEÑAS

Arroba, á 650 pesetas; litro, á 0'50; botella, á 0'35.

Estos industriales, conocidos todos en Segovia, se proponen dar facilidades á los compradores sirviendo á domicilio cuantos pedidos se les hagan.

Las expediciones, como siempre, serán directas de las más acreditadas bodegas de Arganda, Chinchón y Valdepeñas. Mucho aplaudimos nosotros la actitud de los señores que tan dignos se hacen de la estimación pública.

Lotería Nacional

PREMIADOS CON 300 PESETAS

Décena 13 32 37 39

Centena

Table with 4 columns of numbers: 103 127 139 163 195 227 259, 267 304 310 322 391 417 433, 508 535 547 559 565 592 595, 600 625 658 693 725 728 739, 741 778 829 837 854 867 900, 917 972 993 998

Mil

Table with 4 columns of numbers: 010 029 091 102 112 132 179, 182 184 197 238 265 288 340, 373 403 469 489 491 498 504, 525 555 556 566 616 621 671, 672 757 763 784 809 844 867, 886 890

Mil

Table with 4 columns of numbers: 007 062 091 191 128 179 184, 230 239 269 283 292 297 304, 357 373 469 511 545 558 578, 581 631 637 680 705 706 713, 744 750 754 761 794 810 829, 847 860865 871 892 907 931

Tresmil

Table with 4 columns of numbers: 004 010 029 126 130 135 166, 171 180 183 238 251 300 313, 336 393 395 459 466 553 581, 596 631 644 681 714 731 743, 774 817 821 846 867 878 912, 913 979 996

Cuatromil

Table with 4 columns of numbers: 029 030 033 073 095 108 117, 131 135 138 178 230 241 250, 251 254 178 280 289 381 435, 492 565 585 603 632 661 707, 712 750 816 848 897 924 925, 931 932 964

Cincomil

Table with 4 columns of numbers: 006 041 046 061 065 075 175, 271 327 332 387 392 397 398, 424 433 441 456 459 481 499, 505 518 531 532 540 546 562, 586 598 619 668 684 722 739, 790 806 840 857 869 893 894, 906 933 937

Seis mil

Table with 4 columns of numbers: 038 057 067 089 143 214 248, 256 273 299 301 302 317 336, 347 360 377 380 386 401 404, 411 441 452 454 455 481 501, 515 561 531 602 609 647 713, 714 756 763 797 807 839 913, 917 942 969 971

Siete mil

Table with 4 columns of numbers: 008 019 021 031 102 112 147, 160 159 205 246 263 277 339, 341 370 382 383 395 445 449, 452 491 506 539 552 600 605, 672 682 686 736 800 858 876, 886 922 945 947 992 966

Ocho mil

Table with 4 columns of numbers: 002 029 067 070 101 128 147, 177 185 187 215 219 286 303, 354 481 502 529 552 573 575, 605 639 683 708 755 756 808, 835 835 877 891 893 952 960

Nueve mil

Table with 4 columns of numbers: 000 014 023 049 050 061 093, 116 179 181 190 191 213 259, 340 361 377 442 488 563 630, 666 716 748 749 755 768 816, 835 849 859 878 904 918 923, 930 931

Diez mil

Table with 4 columns of numbers: 004 005 015 051 067 092 115, 131 144 211 293 440 456 470, 547 549 704 763 829 856 882, 938 950 956 967 997

Once mil

Table with 4 columns of numbers: 034 039 064 078 097 102 179, 182 197 201 211 256 312 342, 353 389 409 518 526 527 552, 557 579 665 668 691 701 730, 739 749 812 891 894 917 930, 931 951

Doce mil

Table with 4 columns of numbers: 053 064 093 099 113 142 219, 179 207 247 268 270 271 293, 310 319 328 344 349 385 410, 414 432 445 481 498 553 560, 601 615 626 686 768 775 792, 876 883 894 966 984

Trece mil

Table with 4 columns of numbers: 200 048 057 068 077 095 112, 200 244 256 274 279 300 303, 378 379 309 349 397 401 421, 564 566 601 616 663 670 724, 744 786 811 851 885 902 970, 991

Catorce mil

Table with 4 columns of numbers: 055 078 092 110 118 119 161, 169 203 216 223 225 327 370, 385 392 408 607 622 648 651, 660 665 677 690 739 750 819, 881 894 901 916 918 961 972, 973

Quince mil

Table with 4 columns of numbers: 021 067 079 090 128 133 160, 166 176 178 185 197 219 238, 259 358 389 396 411 415 455, 462 465 478 529 566 571 597, 610 635 682 712 719 736 740, 751 770 779 964

Diez y seis mil

Table with 4 columns of numbers: 011 053 078 120 134 135 137, 152 177 114 252 279 280 309, 321 345 369 462 472 478 529, 610 665 722 765 780 794 863, 916 930 941 960 989

Diez y siete mil

Table with 4 columns of numbers: 011 014 016 051 157 206 217, 244 303 317 359 404 431 440, 497 620 631 645 704 737 755, 767 813 825 827 855 872 882, 897 901 909 953 972

Diez y ocho mil

Table with 4 columns of numbers: 015 043 020 099 100 134 160, 240 260 392 342 347 371 431, 484 527 529 534 541 578 586, 607 670 676 679 694 716 753, 774 810 826 877 899 900 920, 924

Diecinueve mil

Table with 4 columns of numbers: 005 029 041 042 044 115 181, 194 210 265 267 268 288 294, 296 301 306 312 331 429 475, 504 512 527 539 552 596 617, 681 682 739 806 836 921 972, 973 994 999

Veinte mil

Table with 4 columns of numbers: 017 018 050 056 088 102 116, 175 190 203 209 226 241 243, 253 277 297 311 319 321 341, 374 456 480 503 543 548 569, 628 677 681 703 784 813 834, 877 908 910 918 949 954 981, 999

Veinte y un mil

Table with 4 columns of numbers: 007 149 156 203 207 234 308, 322 345 352 363 373 394 400, 408 412 414 542 634 642 705, 712 765 842 844 847 848 849, 866 896 924 941 956

Veinte y dos mil

Table with 4 columns of numbers: 023 045 065 180 224 234 241, 274 340 347 357 431 434 480, 545 611 629 634 642 667 734, 810 837 850 876 909 934

Veinte y tres mil

Table with 4 columns of numbers: 068 128 168 173 198 218 243, 288 326 369 379 389 391 400, 451 467 495 525 540 542 552, 568 620 669 727 730 744 764, 776 780 809 842 906 945 872, 987

Veinticuatro mil

Table with 4 columns of numbers: 034 057 046 074 124 173 276, 278 344 348 368 396 413 427, 435 456 490 494 515 517 523, 554 909 615 644 662 670 676, 689 729 739 812 831 832 858, 864 883 922 937 954 955 970, 971

Veinticinco mil

Table with 4 columns of numbers: 014 015 072 074 080 088 125, 201 216 230 262 265 268 277

Table with 4 columns of numbers: 318 336 337 358 377 424 452, 478 488 520 529 594 607 638, 663 665 711 729 741 755 790, 861 929 952

Veintiseis mil

Table with 4 columns of numbers: 026 033 052 058 067 039 119, 165 170 234 243 235 301 333, 397 413 424 448 451 480 490, 503 566 588 617 675 761 741, 742 779 743 842 886 935 965, 980 987 988

Veintisiete mil

Table with 4 columns of numbers: 012 041 101 121 128 141 145, 149 165 177 234 302 313 327, 333 349 375 377 378 399 414, 416 417 443 451 456 477 510, 528 538 551 625 627 654 658, 677 686 701 770 776 792 794, 801 808 813 823 849 961 968

Veintiocho mil

Table with 4 columns of numbers: 003 027 064 107 137 159 174, 187 251 287 336 372 374 401, 420 489 494 539 541 573 625, 632 756 763 772 775 779 793, 845 850 861 879 881 887 897, 921 935 937 961 966 982 992

Veintinueve mil

Table with 4 columns of numbers: 034 042 080 135 163 165 144, 147 156 275 294 300 309 332, 367 406 409 436 451 490 492, 493 510 517 520 522 538 552, 561 582 589 596 616 625 673, 700 727 800 805 810 817 845, 896 918 927 958 960 965 971

Treinta mil

Table with 4 columns of numbers: 022 072 086 095 122 128 144, 147 156 237 240 254 257 277, 349 375 390 401 411 424 445, 486 528 550 600 645 662 668, 677 687 717 729 735 772 868, 916 947

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona... SRES. ROLDOS Y COMP.^ª,
Rambal del Centro, 37.
SRES. CEBRIAN Y COMP.^ª,
Puertaferrisa, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Madrid... SOC. GEN. DE ANUNCIOS,
Acalá, 6 y 8.
LOS TIROLESES,
Barrionuevo, 7 y 9.

Montes, fotógrafo.—Victoria, 11.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España,
Francia y Portugal

35 años de existencia

Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios

Subdirector en Segovia, D. FRANCISCO SANTIUSTE.—Casa de la Tierra

RESUMEN de los siniestros pagados por La Unión y el Fénix
Español en España, Francia y Portugal desde 1864 á 1899

AÑOS	Pesetas	Cts.	AÑOS	Pesetas	Cts.
1864-1865.....	762.524	33	Suma anterior...	20.939.665	61
1866.....	1.112.651	45	1883.....	2.724.242	94
1867.....	1.357.785	95	1884.....	3.640.866	27
1868.....	1.442.858	90	1885.....	2.740.061	19
1869.....	858.466	75	1886.....	3.746.797	74
1870.....	359.695	75	1887.....	3.592.559	96
1871.....	352.914	98	1888.....	3.604.206	63
1872.....	484.267	04	1889.....	3.629.720	59
1873.....	408.699	55	1890.....	3.688.357	90
1874.....	379.962	07	1891.....	3.941.436	30
1875.....	657.197	46	1892.....	3.983.092	56
1876.....	1.036.620	54	1893.....	4.396.529	08
1877.....	1.193.846	51	1894.....	4.027.250	57
1878.....	1.291.728	41	1895.....	3.359.363	63
1879.....	1.360.049	23	1896.....	4.433.060	24
1880.....	2.917.048	57	1897.....	4.120.299	73
1881.....	1.949.403	38	1898.....	4.182.238	10
1882.....	3.018.944	76	1899.....	4.067.050	83
Suma y sigue....	20.939.665	61	TOTAL.....	84.813.099	87

Se venden

en el pueblo de Cabezuela de 1.500 á 2.000 arrobos de leña de encina (canutillo).

Informarán en dicho pueblo, Ramón Vega ó hermanos.

El antiguo almacén

de yesos, cal y cañizos, de la calle del Grabador Espinosa (antes Potenda), ha sido trasladado á la calle da Juan Bravo número 6J, donde pueden dirigirse cuantos pedidos se deseen que serán servidos con la puntualidad que este acreditado establecimiento acostumbra.

LA CONFIANZA

CASA ESPECIAL EN CHOCOLATES ELABORADOS Á BRAZO

JUAN MARGARETO

Calle Real del Carmen número 6.—SEGOVIA,

— No cabe adulteración —

Se hacen tareas y medias tareas, de encargo á gusto y presencia del cliente.

Los cacao que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido, en conservas de frutas y pescados, tés, cafés, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.

CHOCOLATES Y CAFES

DE LA

COMPANIA COLONIAL

TAPIOCAS, TÉS

50 Recompensas industriales, 50,

DEPOSITO GENERAL: CALLE MAYOR, 13 y 15, MADRID
De venta en todos los establecimientos de ultramarinos y confiterías.

A LOS PROPIETARIOS

Y

MAESTROS DE OBRAS

Se vende cal superior en la Tejera de Anastasio Martín y hermanos, junta á la Estación del Ferrocarril.

Bodega en Chinchón

Valentín Galán

CALLE GRANDE, NUMERO 7

¿Quién es Valentín Galán? el último hermano de los que llamaban los Zapateros.

11 premios en 5 Exposiciones.
Gran diploma de Honor en París, medalla de oro en Madrid y diploma de Honor en Bruselas.

Proveedor de la Real Casa sin solicitarlo.

Precios en Chinchón sobre bodega.

Vino tinto de primera los 16 litros, 2 pesetas 75 céntimos.

Vino superior los 16 litros, 2 pesetas 65 céntimos.

Precios sobre estación de Ciempozuelos, 2'75 y 3 pesetas arroba.

Queréis ganar honra y dinero, comprar vinos de Chinchón de Valentín Galán.

Venden vino de esta casa, D. Pedro Gonzalo, Plaza Mayor, 37, ultramarinos; D. Marcos Gómez, San Lorenzo, 14, tienda de vinos; D. Antonio Marinas, pueblo de Martín Miguel; D. Anastasio Llorente, Valverde del Majano; D. Félix Cuesta, Abades; don Segundo Llorente, Valverde del Majano, D. Gregorio Sáez, pueblo de Garcillán; D. Juan Izquierdo, San Francisco, 11, almacén de vinos, de Segovia, y D. Fermín Díez, Plaza del Carmen, 10, almacén de vinos, de Madrid.

Aviso al público.

COTORENA

SERVICIO DE COCHES DE TODAS CLASES

Por un landó de cuatro personas hasta dos leguas de Segovia, ida y vuelta, 7 pesetas.

Servicio á la Estación y á domicilio un landó 3 pesetas.

Dentro de la población, igual precio los demás clases de carruajes.

Para dentro y fuera de la Capital, á precios convencionales y muy económicos.

Administración: Plaza Mayor 33 y Capuchinos 7.

Tomando una cucharadita de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

LA SALUD Á DOMICILIO--LA MARGARITA EN LOECHES

Como purgante, á las dos horas deja libre al paciente.
El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

Antibiliosa, antiescrofulosa, antihéptica, antisifilítica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE.—Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD Á DOMICILIO.—Premiada siempre la primera con diplomas, grandes medallas de oro y distinciones.—Depósito central: Jardines, 15; bajos, Madrid.—Prevenirse contra aneurismos de aguas llamadas naturales y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no irritan, y es porque carecen de fuerza: la de La Margarita se adapta á todos los estómagos, no irrita, y mezclándola con agua, resulta aún muy superior á las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de La Margarita sus condiciones terapéuticas tampoco.—Hecho el análisis por Mr. HARTI, químico ponente de la Academia de Medicina de París, fué declarada esta agua la mejor de su clase, y del minucioso reconocimiento practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Díez, acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aun más abundantes, resulta que La Margarita de Loeches, es, entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico que son los más poderosos purgantes, y la única que contenga carbonato ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías principales y de todas partes.—Su gran caudal de agua, de que carecen las demás aguas, le permite tener un gran establecimiento de baños abierto del 15 de Junio al 15 de Septiembre. Pedir prospectos y hojas clínicas que se entregan gratis. Madrid, Jardines, 15, bajos.—Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido mas de dos millones de purgas.

Información Mercantil del DIARIO DE AVISOS

Segovia, 1.º

El trigo en almacenes á 44 reales las 94 libras.

El trigo en panera á 47 reales fanega.

Cebada á 26 y 27 reales.

Centeno, pocas existencias, cotizándose á 30 reales en almacén y á 32 en panera.

Algarrobas, muy escasas, por lo que los tenedores hacen variar los precios á su gusto. El precio de venta de este grano es hoy 40 reales fanega.

Garbanzos, desde 22'50 pesetas á 45, según clases.

Harina de 1.º extra á 22 rs. arroba.

Id. de 1.º á 18 id. id.

Id. de todo pan á 16 id. id.

Hechaduras á 26 rs. fanega.

Áceite superior, 14 pesetas arroba.

Petróleo á 25 pesetas caja.

Bacalao fardo primera á 61 pesetas.

Arroz, seco 100 kilos 41 pesetas, según clases.

Azúcares de 12, 13 y 14 id., los 11'50 kilos.

Pimiento de 10 y 11 id., los 11'50 kilos.

Jabón aravaca á 11'50 los 11'50 kilos.

VINOS.—Arganda á 17 rs. sin puerta

id.; Chinchón 17 id., id.; ribera á 12 id.,

id.; aguardiente chinchón 75 id. arroba,

id. id.; imperial de Málaga á 80 id. arroba

id. id.

Árvalo 31

Entraron 500 fanegas de trigo.

Cotízase el trigo á 45'50 reales, las

94 libras.

Estado de los campos, bueno.

Tendencia sostenida.

Tiempo, lluvioso.

El Corresponsal.

Nava del Rey (Valladolid) 31

Entraron 200 fanegas de trigo.

Cotización de hoy:

Trigo superior, seco y limpio á 44'75 reales fanega.

Idem bueno y seco á 44'25

Centeno á 28.

Cebada á 27

Algarrobas á 28.

El tiempo es primaveral.

Tendencia, débil.

El Corresponsal.

Medina del Campo 31

Entraron 1200 fanegas de trigo, que se pagaron á 44'75 y 45 reales las 94 libras.

Tendencia del mercado, firme.

Tiempo, de calor.

El Corresponsal.

Rioseco 31

En el mercado de hoy han entrado 100 fanegas de trigo que se pagaron á 44 reales las 94 libras.

Tendencia animada.

Tiempo bueno.

El Corresponsal.

Salamanca 31

Cotización de hoy del trigo:

Trigo al detall á 44'25 reales.

En partidas se conocen ofertas á 45 reales, sin tomadores.

En Tejares entraron 340 á 44 y 44'25.

En Chamberí entraron 380 á 44 y 44'25.

El Corresponsal.

Peñañel 31

Se han embarcado para Barcelona 3 vagones de trigo.

En el mercado de hoy han entrado 1500 fanegas de trigo que se vendió á 45 reales.

De centeno 80 fanegas, á 22

Cebada á 23.

Avena á 20.

Tiempo bueno.

El Corresponsal.

Gomeznarro (Valladolid) 30

He aquí los precios que rigieron en

este mercado:

Trigo bueno á 45 reales fanega.

Cebada á 28.

Garbanzos superiores á 120.

Muelas á 36.

Patatas á 6 reales arroba.

Valladolid 31

Trigos.—En los almacenes del Canal entraron 260 fanegas que se pagaron á 45.

En los Generales entraron 100 fanegas á 45'50 reales.

Centeno.—30 á 28'50.

Harinas.—Se cotizan: harina de primera extrafina á 17'50 reales arroba, de

primera extra á 16'50 de segunda á 15

de tercera á 14 tercera á 10

con saco y sobre vagón en esta Estación.

Los menudos sin saco, se pagan:

Cuarta á 18 reales fanega; comidilla á

14; salvados á 9; triguillo á 22; habijas

á 24.

El Corresponsal.